

Notas al Vuelo

Francisco I. Madero está perdiendo la chaveta. Disgustados sus soldados de los sucesos arreglos que el Chato está celebrando con la Dictadura, están desertando en gran número y pasando a este lado de la frontera. Espantado el Chato, ha expedido la siguiente "orden," que por lo curiosa, la reproducimos. Oído al pache:

"A los soldados del Ejército Libertador: He sabido que algunos han pasado al lado americano, lo cual es una grave falta, puesto que desertan de las filas del Ejército Libertador, en momentos de suprema importancia. Además de la falta de patriotismo que esto significa, quiero llamarles la atención sobre los perjuicios que les resulta por las razones siguientes:

"1.º. Como desertores del Ejército Libertador, no podrán volver a México al triunfo de la revolución, sin sufrir la pena de cinco años que tienen los desertores.

"2.º. Ya sea que triunfe la revolución ó que se celebre algún tratado de paz, con desertar pierden derecho para los haberes que les corresponden por el tiempo que han andado en la guerra, según mi decreto No. 1.

"3.º. A muchos de los que han pasado al lado americano los han recogido en la oficina de Inmigración, y como algunos no cumplen con los requisitos que exige la ley en Estados Unidos, van a ser devueltos a territorio nacional, pero los devolverán por C. Juárez, así es que serán hechos prisioneros por el Gral. Navarro, ó bien tendrán que aceptar servir en las filas federales.

"Les ruego á todos los soldados tomen en consideración las anteriores cláusulas, á fin de que en cumplimiento de sus sagrados deberes, no se muevan en su campamento ni pasen al otro lado.

"SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCION.

"El Presidente Provisional de los Estados Unidos Mexicanos, FRANCISCO I. MADERO."

Conque, ya lo saben los desertores maderistas: quedan desterrados de México, á menos que se resignen a sufrir un encierro de cinco años en San Juan de Ulúa ó en algún otro presidio que mande edificar el "amigo" de la libertad Don Francisco I. Madero.

¿Qué diferencia hay entre un "voluntario" maderista y un "voluntario" federal?

Dice un periódico que por noticias que llegan de la ciudad de México, la paz será un hecho, porque habrá tres Ministros maderistas y 14 Gobernadores de los Estados no menos maderistas que los tres Ministros, y agrega el periódico: "Ojalá fuese verdad tanta belleza."

Resultado: que el pueblo habrá servido una vez más de carne de cañón para darse el gustazo de tener tres Ministros maderistas, y catorce Gobernadores también maderistas.

Pero no, compadres; la clase trabajadora está abriendo los ojos y no terminará esta contienda sino hasta que los campesinos se hayan apoderado de la tierra, y los obreros, de la maquinaria.

LISTA NEGRA! Con esto amenaza Paulinito á los que no paguen la subscripción de su papasal democrático. Los pobres deben dejar sus pan á sus familias para darle dinerillos, y si no lo hacen así, aparecerán sus nombres en la LISTA NEGRA y serán tratados como á desdichados fulleros.

No se conforma el explotador con los miles de pesos que le regala su amo "Provisional" para que me insulte, me difame y me calumníe: mete las uñas mugrosas en los bolsillos de los pobres, y si no halla los deseados centavos, ahí está la "lista negra."

Dice Madero á un reportero: "Decid al pueblo de los Estados Unidos que nuestro triunfo (de los maderistas) será completo. Los intereses monetarios de los Estados Unidos nada tienen que temer. . . . y los americanos que tienen capitales invertidos aquí (en México) RECIBIRAN MAYORES UTILIDADES."

En resumen, México seguirá siendo una Jaula para los explotadores del trabajo humano, pues RECIBIRAN MAYORES UTILIDADES que las que han obtenido bajo el dominio de Porfirio Díaz, y como esas utilidades se sacan pagando salarios de hambre á los trabajadores, valiente lucha hacen los que se están describiendo por llevar á la Presidencia al "amigo del pueblo, el Ciudadano Madero."

Nada; ¡á reunirse todos los desheredados bajo la Bandera Roja del Partido Liberal Mexicano!

Dijo también Madero al mismo re-

portero: "Nuestra amistad con los Estados Unidos es bastante latente y deseáramos que se conservase en las condiciones en que se encuentra actualmente."

Actualmente México se encuentra tutorado de hecho por el Gobierno de los Estados Unidos. Nada se puede hacer en México, sin contar con el consentimiento de los grandes banqueros americanos. ¡Y á esta humillante situación la llama amistad el payaso de la boleta electoral!

La mamá de Juan Sarabia no se fué á México, porque los imbéciles artículos de Antonio I. Villarreal poniendo en los cuernos de la luna al pobre Juanito y dando á entender que Sarabia era el elemento más importante con que contaba la Revolución, para de ese modo captarse la estimación del héroe, dieron por resultado que Díaz tuviese miedo de dejar al mártir en libertad y lo negó la libertad preparatoria. La mamá de Juan ya no tuvo á qué ir, y el dinero que por medio de REGENERACION se recaudó para ella, lo ha estado sirviendo para mantenerse y mandar, ella misma, mensualmente á Juan. Todo el dinero que se recaudó para ella fué á dar á su poder, como ella misma puede decirlo á las personas que tengan á bien preguntárselo.

La verdad ante todo. Juanito Sarabia redactó el Programa del Partido Liberal; muy cierto es eso. Pero lo escribió cuando ya habíamos discutido sus puntos el mismo Juanito, mi hermano Enrique y yo, en la cárcel de Belem, México, el año de 1903 cuando estuvimos presos por haber atacado á los Magistrados del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal y por nuestra vieja irreverencia á los poderosos de la tierra.

Después escribí un artículo en el periódico "El Colmillo Público," de la ciudad de México, firmado con uno de mis seudónimos, ANAKREON, excitando á los liberales á secundar lo dicho en ese artículo en que exponía yo los principales puntos del Programa. La excitativa fué secundada. Centenares de compañeros enviaron su adhesión y sugirieron nuevos puntos, y así fué como se hizo el Programa.

No me quiero ganar la gloria: simplemente aclaro hechos, ya que por ahí andan queriendo hacer aparecer como autor del Programa á Juanito, y los que echan á volar esas noticias son los encarnizados enemigos de la causa y míos.

Nada, Paulinito, confiesa que estuvieste preso por robo. Te daré más señas por si acaso es flaca tu memoria: acuérdate que fracturaste la puerta que daba para la sacristía de una iglesia católica y que te armaste con todo lo que encontraste á la mano: copones, vestiduras de clérigos, custodias y algunos otros trebojes.

Esta refrescadita de memoria es necesaria, olvidadizo Paulinito.

Paulinito: te quedan dos meses escasos para que entregues esos famosos acres de tierra virgen, que has vendido en combinación con tu amo Madero. El 30 de Junio se vence el plazo. Te lo recuerdo porque eres bastante olvidadizo. Pero acuérdate y dime al oído: ¿dónde demonios están esos terrenitos?

El periódico de Paulinito regala á sus pocos lectores una caricaturilla en que se ve al Excelentísimo Chato á caballo, hecho un charro. Tiene lazado un tronco en que se lee: Díaz-Dictadura, y se ve el tronco quebrándose, pero dejando gruesas raíces. Al pie del mamarrachito pone Paulinito esto, que para él debe ser muy chistoso: "¡Ay! reata no te revientes que es el último jalón."

¿El último jalón? No; quedan las raíces y esas son las que vamos á arrancar los liberales; esas raíces son: el capitalismo y el autoritarismo.

El terrorista, el anarquista Magón, me llama una damita desde un minúsculo periodiquito que sale á la luz con los dineritos del Excelentísimo y Reverendísimo Presidente Provisional de la República Mexicana, Don Francisco I. Madero.

Gracias, damita, gracias. Te doy las gracias porque sin quererlo, llamándome anarquista me elevas ante el concepto de todos los hombres y de todas las mujeres que piensan con su cabeza. ¿No sabes que el anarquismo es el ideal filosófico más alto, más noble, más puro que ha alcanzado la inteligencia humana?

Terrorista! Y bien; acepto el término, porque mi pluma aterroriza á todos los opresores, á todos los malvados, á todos los que hacen sufrir á la humanidad, y también, á todos los farsantes politicastro, como tu amo.

El traidor Antonio I. Villarreal soñó mañana para robarnos de estas oficinas nuestras listas de suscriptores y cambios, y los envió á la damita, para que enviase su papasalillo á todos nuestros amigos, pensando que de ese modo iba á acabar con el Partido Liberal.

La damita nunca ha sido Dologada del Partido Liberal Mexicano, por más que ella así lo asegure: que exhiba el documento por el cual conste que tenía ese cargo de confianza.

Payasadas, meras payasadas son las que está haciendo Madero. El otro día reunió á toda su gente, unos mil hombres porque ya los demás se lo desertaron, y con todo el aparato de una ópera buffa se puso á distribuir nombramientos á algunos de sus favoritos, á quien el general, á quien de Coronel y así por el estilo, y á todos les dijo que esos nombramientos serían reconocidos por Díaz si se hacía la paz, esto es, cuando Díaz diese á Madero los veinte millones de pesos que el Chato pide por su rendición.

De modo que, de soldados de la libertad, como ampulosamente se llaman los maderistas, se convertirán en esbirros.

Muy bien; y los colgaremos los liberales.

RICARDO FLORES MAGÓN.

El Judas Madero

Mientras la valientes se baten, Madero y Díaz regatean como dos mercachifles el precio de la paz. Veinte millones de pesos pide Madero para rendir las armas, aparte de empleos y posiciones más ó menos encumbradas para sus favoritos. En cuanto á los simples soldados maderistas, se les refundirá en los cuarteles de la Dictadura.

¿Pero qué sucede que no se levanta una tempestad de protestas contra ese criminal tráfico de la libertad y de la vida de los hombres? ¿Qué se espera para no dirigir las bocas de los fusiles contra Díaz y contra Madero igualmente? ¿Ha hecho bancarrota la vergüenza? ¿Se ha declarado en quiebra la dignidad? Miles de tumbas, frescas aún, guardan los mortales despojos de los que empujaron el rife para conquistar el bienestar y la libertad. Pensad, mexicanos, en que esos hombres se han sacrificado para romper las cadenas que os hacen esclavos. ¡Permitiréis que toda esa sangre, que el dolor de las viudas y el hambre y desamparo de los huérfanos sir-

van para que Francisco I. Madero se embolsase veinte millones de pesos? ¿Tendrán todavía fe en la honradez de la burguesía?

Cansado estoy de repetiros, mexicanos, que los intereses de la clase capitalista y los intereses de la clase trabajadora son diametralmente opuestos. Cansado estoy de repetiros que si es necesario que haya derramamientos de sangre, como no cabe duda de que lo es, hay que sacar de esos sacrificios la mejor ventaja posible, y esa ventaja no debe aprovechar á unos cuantos sino á todos y cada uno de los habitantes de México, hombres y mujeres.

Pero os deslumbró el oro de la burguesía; se os ha educado para admirar á los que por su instrucción, por su dinero y por sus artimañas logran convertiros en escalera para aplastaros después con su peso. Abrid los ojos.

Cuando indignado por las maldades del ambicioso Francisco I. Madero, llamé á ese bandido traidor de la causa de la libertad, llovieron sobre mí insultos, calumnias, amenazas de muerte. . . . El tiempo se ha encargado de darme la razón; los hechos mismos han venido á demostrar que de mi parte estaba la verdad y que mis ataques contra Madero y la burguesía son justos.

¿Qué tenéis que decirme ahora? ¡Abrid la boca, miserables insultadores si todavía tenéis palabras con que defender á vuestro amo!

Mexicanos, aun es tiempo de salvarnos todos. Conquistemos la libertad económica, que esa es la base de todas las libertades. Levantémonos como un solo hombre contra Díaz y contra Madero, representantes netos del capitalismo y del autoritarismo y no deponamos las armas, entreguemos en nuestros puños hasta que el reinado de la igualdad social sea un hecho, esto es, hasta que hayamos acabado con el llamado derecho de propiedad individual.

La traición de Madero es manifiesta: los generalillos maderistas y los soldados del llamado Ejército Libertador, que es el de Madero, están ya recibiendo paga de Díaz, así como provisiones. El General Navarro da las provisiones para los hombres que están con Madero. ¡Veneno les había de dar ya que no saben ser dignos!

La Bandera Roja, entretanto, continúa la lucha. La Bandera Roja no admite componendas. Agrúpanse, hermanos desheredados, alrededor de nuestra querida enseña que lleva inscritas estas bellas palabras: ¡Tierra y Libertad!

RICARDO FLORES MAGÓN.

MOVIMIENTO DE SOLIDARIDAD

—La importante revista socialista que se publica en Chicago, "The International Socialist Review," en su edición correspondiente al presente Mayo, trae traducido al inglés el llamamiento que figura á la cabeza de los cupones que estamos distribuyendo para que los firmen los que deseen ayudar al Partido Liberal Mexicano.

—¡Tierra, de la Habana, en su último número reproduce nuestro Manifiesto á los trabajadores de todo el mundo, y la mayor parte de sus columnas hablan de la lucha de clases emprendida por el Partido Liberal Mexicano. Además, el Grupo "Tierra," organiza con actividad un mitin de solidaridad en favor de los revolucionarios mexicanos que luchan por Tierra y Libertad. ¡Tierra y Libertad! ¡Tierra! ha abierto en sus columnas una subscripción á favor de los revolucionarios mexicanos. Este ejemplo debería ser imitado por toda la prensa obrera.

—"La Voz del Dependiente," periódico sindicalista de la Habana, abre una subscripción en sus columnas á favor de los revolucionarios liberales de México.

—"The Proletar," de Garden City, Kansas, publica una enérgica protesta contra el envío de tropas americanas á la frontera de México, y reclama que sean retiradas esas tropas. Un gran número de personas de Garden City firmaron ese importante documento.

—"La Batalla," es el nombre de un nuevo colega. Se publica en la Habana, en su número dos, pues el primer número no lo vimos, hace un llamamiento á la solidaridad de la clase trabajadora para que nos ayuden en la ardua empresa de hacer tabla rasa con toda clase de privilegios en México y podamos los liberales establecer el imperio de la verdadera igualdad. Bueno sería que el apreciable colega correspondiese al cambio que hemos establecido con él, y que abriese también una subscripción en sus columnas.

—"Solidarity," órgano I. W. W., de New Castle, Pa., habla de la traición del ambicioso Madero y dice: "Los trabajadores mexicanos deben preferir morir cuanto antes en las trincheras, que morir de hambre y de

guinetti 50c; Luigi Cassi, 50c; Fruto, 50c; Antonio Labraña, 50c; A. Aja, 50c; Juan Canales, 25c; M. F. Canales, 25c; Francisco Garfía, 25c; Luciano Peña, 25c; Secundino Lavín, 25c; B. Alonso, 25c; Miguel Gómez, 25c; Aurelio Gómez, 25c; Gerardo Gómez, 25c; Emilio Acosta, 25c; Manuel Diego, 25c; C. Concha, 25c; Pedro Mior, 25c; Antonio Díaz, 25c; Aniceto Puente, 25c; A. Villa, 25c; (todos estos compañeros son españoles) Los compañeros que sigan, son italianos: D. P. Poduzi, 25c; E. Sempredo, 10c; Sorjevi, 25c; B. Botelho, 25c; Pedro Soto, 25c; R. Bussolati, 25c; P. Diréglibus, 25c; Attilio F., 25c; Giuseppe Pusset, 25c; G. Yorrar, 25c; C. Bordonzoto, 25c; G. B., 25c; A. Demont, 25c; C. Biarch, 25c; C. Affaito, 25c; V. Comolt, 25c; G. Togni, 25c; A. Corrdini, 25c; A. Poduzi, 25c; S. Calvi, 25c; L. Riolito, 25c; E. Eunop, 25c; Yaro Tob, 25c; Joaquín González, 25c; F. Sassi, 25c; G. Dinso, 25c; G. Manluth, 10c; E. Guanzini, 15c; S. Ttoet, 10c; Éstas N., 15c; Antonio Rivone, 20c; G. Vicari, 15c; B. Berardo, 15c; R. Gómez, 5c; C. Bolti, 10c; Anselmo F., 10c; Jacinto Palto, 10c; G. Rill, 15c; C. Antonitti, 15c; I. Glionia, 10c; El apreciable compañero Primitivo Esterán nos explica que por un error en la suma dejó de enviar 45 centavos que los enviará en una próxima remisión.

—Nuestros compañeros italianos, españoles y cubanos, de Tampa, Florida, nos enviaron la suma de sesenta y cuatro pesos. Dichos compañeros se han propuesto enviarnos semanalmente tanto como pueda cada uno, hasta que cada uno haya donado la cantidad necesaria para comprar un sólido y excelente rifle para los compañeros que andan en la guerra, siendo los compañeros contribuyentes los que siguen: V. Escaglione, \$1; G. Scaglione, \$6; G. Perricone, \$1; G. Pensato, \$1.25; Ciro Bruno, \$3; G. Bonanno, \$6; A. Coniglione, \$3; F. Fernández, 25c; P. Scaglione, \$4; G. Canamo, \$4; F. Navas, \$1; Juan Hernández, \$1; S. Guerrero, \$3; G. Cagnino, 50c; G. Castellano, 50c; D. Lupo, \$1.50; P. Bonino, \$1; F. Castellano, \$1; A. Folki, \$2; F. D. Bono, \$2; R. Vilchis, \$1; A. Caldeas, 75c; G. Di Bona, 50c; G. Favata, \$1; A. Mortellaro, \$1; A. Letto, \$1; Juan Torres, \$1; M. Suárez, \$1.50; A. D'Angelo, \$1; P. Ficorotta, \$2.50; A. Di Bona, \$3; G. Costo, \$1.50; V. Ferrer, \$2; Víctorio Casals, \$5.

—John Kenneth Turner ha comenzado á dar sus conferencias en pro de la Revolución Mexicana. La primera conferencia ha sido celebrada en Berkeley, Cal., el día 4 de este mes.

Como ven los compañeros Mexicanos, no estamos solos en nuestra guerra contra el Capital y la Autoridad. De nuestro lado están todos los oprimidos del mundo, de nuestro lado están todos los asalariados que pueblan la tierra, porque nuestra causa es la causa de todos los desheredados del universo.

No son los capitalistas los que nos ayudan: son los pobres de todas las razas los que nos dan la mano, porque el Problema que vamos á resolver en México los mexicanos, es el mismo Problema que van á resolver en muy poco tiempo en todas las naciones del mundo los trabajadores. Ese Problema, oído bien, es el del Hambre.

Conque, compañeros mexicanos, haced esfuerzos inauditos por ayudar también, ya que todas las razas se unen para ayudar al proletariado mexicano á conquistar su libertad, libertad que no depende de la boleta electoral, sino del hecho de tener la tierra y la maquinaria para el disfrute de todos, de todos sin excepción.

RICARDO FLORES MAGÓN.

MADERO SOBORNADOR

Nuestros hermanos Lázaro S. Alanís é Inés Salazar, pudieron fugarse de las ergástulas maderistas. Están libres, y, como siempre, resueltos á luchar por la Bandera Roja.

El mentecato Madero supo que Alanís se encontraba en El Paso, y lo mandó llamar. Tres veces se negó Alanís á tener una entrevista con el burgués, hasta que por fin, fastidiado de la terquedad del payaso de la boleta electoral, y como valiente que es, pasó á ver á Madero.

Madero recibió al libertario con los brazos abiertos. No se sabe si hasta le besaría una megilla, como hizo Judas. Lo que sí nos consta es que Madero le ofreció al camarada Alanís el oro y el moro, con tal que le ayudase. Madero dijo, además, á Alanís, que empleara toda su influencia para que los rebeldes liberales de la Baja California rindiesen las armas.

Alanís, naturalmente, despachó normalmente al nuevo Judas.

Araujo. Prisionero

Un atentado que mereció la más enférgica censura ha sido cometido en la persona del compañero Antonio de P. Araujo, Secretario de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano. El mismo atentado ha sido cometido en la persona del compañero Norberto Amador, vecino de Calexico, California.

La Junta tuvo conocimiento por medio de la prensa americana, de que se habían cometido algunos abusos por los rebeldes liberales de la Baja California. A investigar lo que hubiera de cierto en lo dicho por la prensa, salió el compañero Araujo. Se decía que esos abusos habían sido cometidos en el Rancho de L. Little, del cual es administrador el Sr. W. W. McCarty, y que los quecometieron los abusos eran compañeros de los que componen la Segunda División del Ejército Liberal en la Baja California.

Araujo llegó á Calexico y pidió una entrevista al apreciable Editor del periódico "Calexico Daily Chronicle." La hora de la cita era las once de la mañana del sábado 29 de Abril, Araujo, guiado por el valeroso y sincero compañero Norberto Amador, llegó en un carruaje á las oficinas del simpático colega, pero viendo que faltaban algunos minutos para que se llegase la hora de la entrevista, pues serían las diez y cuarenta minutos de la mañana, dejó el carruaje á puertas de la oficina y dio algunos pasos adelante con el compañero Amador para matar tiempo. Pego habían andado nuestros compañeros, cuando fueron alcanzados por el cabo O'Dell, de la guarnición americana de Calexico, quien los arrestó y los condujo ante un tal Wm. Shunk que parece que es quien capitanea á los soldados del Gobierno americano. Shunk dijo á nuestros compañeros que estaban arrestados y serían detenidos por diez ó quince horas por haber violado una ORDEN dada por el General americano, Biliss. Cúal sea esa famosa ORDEN, no se sabe; lo que se sabe es que se cometió un atentado con nuestros compañeros. Si, se ha cometido un atentado que no tiene nombre, porque nadie tiene derecho para impedir que una ó dos personas den un paseo á cualquiera hora del día ó de la noche.

El compañero Amador salió en libertad el día 2 de este mes; pero Araujo está aún en la cárcel, porque, dicen los soldados, "es un revolucionario."

La Constitución de este país declara que nadie debe ser molestado sin razón, y, dice algo más la ley: que para arrestar á alguna persona, es preciso obtener previamente de algún juzgado una orden de arresto.

Ninguna orden de arresto fué sacada para detener á nuestros compañeros. Se les arrestó, pues, pisoteando la ley. Y fueron los soldados, esto es, los que se dicen sostenedores de las leyes, los que la pisotearon.

¡Abrid los ojos, adoradores de la ley! la ley es un trazo del suelo para los gobernantes y sus esbirros. La ley burguesa es instrumento de opresión.

RICARDO FLORES MAGÓN.

Nuevos Miembros

Por las presentes líneas hacemos constar que han ingresado á la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano el Compañero Antonio de P. Araujo como Secretario y el Compañero Anselmo L. Figueroa como 2º Vocal.

Lo que tenemos el gusto de participar á nuestros Compañeros y Compañeras.

A LOS MIEMBROS DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO.

COMPANEROS: se necesitan fondos y más fondos ya no solo para sostener los gastos de la guerra por Pan, Tierra y Libertad, sino para la defensa de nuestros compañeros presos.

Se os pide, que paguéis con regularidad vuestras cuotas mensuales y algo más en caso de que podáis hacerlo.

Hacedlo, compañeros. Consultad vuestras conciencias y veréis que ellas os dicen que lo hagáis así.

Francisco Vazquez Salinas Preso.

El compañero Francisco Vázquez Salinas, que dirige el movimiento liberal en la Baja California, vino á esta ciudad con el fin de ponerse de acuerdo con la Junta para proseguir la campaña contra el despotismo y la explotación en otros lugares de México.

Nuestros compañeros liberales de la Baja California, nombraron inmediatamente un nuevo compañero que dirigiera la campaña, y ese nombramiento recayó en el compañero Francisco R. Quijada, quedando como Tesorero del Ejército Liberal en

ción y no libro de libertad como lo creen los ciegos.

El compañero Araujo no ha cometido delito alguno. Llevaba una misión de amistad y de concordia. Iba á investigar si era cierto que se habían cometido atentados como decía la prensa, atentados que, por lo demás no se han cometido, como lo declara solemnemente el Sr. W. W. McCarty, quien alaba la decencia con que nuestros compañeros tratan á los habitantes de la región conquistada por las armas liberales.

De hoy en adelante, no sabemos que ocurrirá en la Baja California. Los liberales que están sobre las armas se muestran sumamente indignados con el mal comportamiento de la milicia americana, y es tiempo de evitar algún disgusto con los residentes americanos de la Baja California, poniendo á Araujo en absoluta libertad. ¿O es que se intenta, persiguiendo á los miembros de la Junta, provocar el enojo de las fuerzas liberales para que traten mal á los americanos residentes en México, y encontrar en ello un pretexto para que los soldados de los Estados Unidos intervengan en nuestros asuntos?

Hacemos esfuerzos poderosos para apaciguar los ánimos de los compañeros de México tan justamente indignados por los atropellos de que somos objeto los miembros de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano; pero parece que las autoridades americanas están provocando conflictos que darían malos resultados para todos.

Plense bien Taft en lo que hacen sus servidores los soldados, los detectives, las autoridades federales, y aun los Consules mexicanos que son los que intrigan para que los revolucionarios no podamos trabajar con desahogo contra la opresión del Gobierno y del Capital en México. Hay muchos residentes americanos en México, cuyas vidas se verían en peligro si se provocase una indignación general en todo el país por los ultrajes de que se nos hace víctimas á los revolucionarios.

El deber de Taft es ser neutral en esta contienda. Que retire sus tropas de la frontera mexicana y que ordene á sus sirvientes que se nos trate con decencia á los revolucionarios.

Araujo continúa preso, á pesar de que se le dijo que estaría arrestado solamente diez ó quince horas. Se le tiene en un indecente calabozo, verdadera mazmorra donde abundan los piojes, y está absolutamente incomunicado.

La burguesía no quiere que seamos libres; pero lo seremos á pesar de todo. La burguesía de los Estados Unidos es la que empuja á Taft á cometer esas barbaridades.

Y este es el país de las libertades. Y todavía se dice que el gobierno es el encargado de velar por el orden. Vanas palabras; no habrá orden, sino hasta que todos, sin excepción, tengan asegurado el derecho de vivir.

RICARDO FLORES MAGÓN.

la península el compañero Quirino Limón.

Los detectives siguieron á Salinas y lo arrestaron, aquí, en Los Angeles, el lunes pasado. El arresto se debe á que el Dictador teme á Salinas, sabe que es hombre que tiene vastos conocimientos militares y es un estratega de primer orden.

¿La acusación? ¡La misma que hemos sufrido todos los que hemos caído en las garras de los esbirros de la República Modelo: asesinato y robo cometido en México.

El Dictador ha pedido nuestra extradición, cuando ha querido tenernos en la cárcel. Naturalmente, nunca ha probado los cargos de asesinato y robos que nos ha echado encima y hemos salido en libertad; pero después de haber perdido un tiempo precioso en las mazmorras de este "país de los libers."

La acusación contra Salinas expresa que éste estuvo en México en Julio del año pasado y en un lugar que no se cita en la petición de extradición, asesinato y robó. No hay tales carnes; Salinas, durante todo el año de 1910, estuvo viviendo en Belvedere, Marin County, California, E. U. A., y nuestros amigos de ese lugar se disponen á probar que nunca salió para México, durante ese tiempo, el compañero Salinas.

La intención de los enemigos del Partido Liberal es que gastemos en abogados lo que se necesita para el fomento de la lucha que debe conquistar para todos el Pan, la Tierra y la Libertad.

Pero no valdrán argucias, compadres del despotismo. El pueblo mexicano ha despertado y enarbola resuelto y formidable la única bandera que salvará á la humanidad: la Bandera Roja de los desheredados de todo el mundo.